

# 北総ミニバスケットボール大会





ゴール下のリバウンドボールを取り、それを素早くパス。そのまま、ドリブ ルシュート。これが決まれば米小女子チームの勝ちパターン。カッコイイ!

28日(土)29日(日)に北総ミニバスケットボール大会が佐原小学校,香取 市民体育館を会場に行われました。男女とも見事1回戦を勝ち抜き,女子は2 回戦も勝ちベスト8になりました。本校の大会結果は次のとおりです

### 【男子】

1回戦 米沢 ○16- 4● 久賀

2回戦 米沢 ● 4-19○ 栗源

### 【女子】

8 ● 小見西 1回戦 米沢 ○24-

2回戦 米沢 ○19- 3● 八都二

3回戦 米沢 ● 6-18○ 橘











米沢小学校だより 平成26年度第10号 7月1日(火)発行







## 学期末PTA集会プール開き

7月2日(水)に1学期末のPTAがあります。午前中は自由に授業参観ができます。午後 は授業参観と講演、そして学級懇談会を予定しています。

今回のPTAは,全体会が大塚製薬の方が,水分補給の必要性について講演をしてください ます。今回は保護者対象ですが、お子様にも聞かせたい内容ですので、是非参加ください。

また、学級懇談会では、主に1学期の反省と夏休みの過ごし方についてお話をさせていただ きます。1年生にとっては初めての夏休み、6年生にとっては小学校最後の夏休みです。子ど もたちが楽しい夏休みを過ごせるように、このPTAで保護者の皆様と話し合いを持ちたいと 考えています。

### (編集後記)

グランドを歩いていたら、ピーチク・パーチクを鳴く鳥の声が聞こえてきて、なぜか自分の小学校時代を思い 出しました。学校へ通う道の周りには麦畑があり、そこに、タマゴを産んでヒナを孵化している小鳥。この暑い 時期の特徴のある鳴き声、それが雲雀です。本格的な夏はもうすぐです。▼今日から1年の後半がスタート。今 年の前半の6ヶ月はどんな半年でしたか。私は1年が過ぎるのが早いような気がします。歳のせいでしょうか。 保護者の皆さんはどうですか。子どもたちが大きくなるのは当たり前ですが、ミニバスの試合を見て応援して、 ふと帰りの車の中で、自分の子の小中学校時代の部活動の応援が思い出されました。▼1学期も学校へ来るのは 2週間ほど。気持ちを切り替えないと、だらだらした夏休みになってしまいますね。気合いを入れて、頑張って 行こうと思ったこの頃でした。